
平成 29年（2017年）10月 21日（土）青松同窓会理事会議事録（42名出席） 

               

井上副校長より、①附属校のあり方についての有識者会議の報告があった②募金の状況報告 

③部室新築工事の予定④天附連の公開セミナー開催（11/25、西野精治氏 22・16 期）等の

学校の近況報告があった。（議事 3に詳細） 

 

議事内容 

1．新常任理事承認の件。  ・中 20高 14期 北 克則  ・中 39高 33期 石渡由華 

2．新理事・常任理事自己紹介 ・中 10高  4期 森口久子  ・中 20高 14期 山田恭子 

3．青松同窓会創立 70周年記念募金活動の件。7月末に封書で各自に募金活動の書類を送付

済み。９月途中の報告で 900万円を超えている。部室の工事費は 1億 3000 万円、募金

目標額は二年間で 3000万円～5000万円としたい。部室完成予定図の写真の提示あり。 

  募金の受領書は、大学より母校経由で受領書が事務局にくる為、送付まで 2ヶ月ほどか

かる。よって確定申告申請が近い月は出来るだけ早く送付するようにするが、その点に

ご理解を。振込用紙については、ＡＴＭでは寄附者の情報が入力されないので、ぜひ送

付した振込用紙の使用を。工事計画については、9/26 に施工業者が決まり、10 月初め

から打合せ開始、11/1 より工事開始、電気、水道工事囲い撤去、12 月末に基礎工事、

来年 4月頃に完成予定。学校行事を実施しながらの工事で調整が必要であるが、今のと

ころ予定通り進んでいるとの井上副校長より詳細説明があった。 

4．平成 29年 12月発行の名簿の件。12/5発行の名簿 1000部を作業中。11/15 に校了締切。

広告申込みは現在 37件で 271万円。 

5．平成 29年度総会・懇親会の報告。平成 29年 6月 17日天王寺都ホテルで行われた総会・

懇親会の会計報告では、若干マイナスが出たが、本部会計より補填する。原因は母校吹

奏楽部など招待者人数が例年より多数だったため。演奏は好評であった。 

6．会報「青松」99号の掲載予定の報告。 

7．同窓会ホームページへの情報提供の依頼。 

8．垂幕の件。会長より「この誇りを次世代に ノーベル賞 山中伸弥先輩につづけ」と 

掲示する。募金のキャッチを盛り込み、学校と相談済み。10/25に校舎に掛かる予定 

との報告があった。 

9．その他。募金の件で、「同期有志一同」などの様にまとめた場合には、領収書に記載する

代表者名などは各期で了承を得るよう依頼あり。 

10．今後の理事会・総会等の行事日程の件。・理事会 平成 30年 3月 31日（土）12時半、  

                        平成 30年 6月 2日（土）14時 

   ・平成 30年度総会・懇親会 平成 30年 6月 16日（土）天王寺都ホテル（予約済み） 

                                       以 上 


